

QUINCE HERIDOS Y DAÑOS EN UNA EXTENSA ZONA

## **EXPLOSIONA UNA BOMBA EN UN HOTEL DEL CENTRO DE CEUTA**

Ceuta, 5. (Logos.) A las ocho y media de la noche hizo explosión un artefacto, en una habitación de la tercera planta del Hotel Ulises, en pleno centro de la ciudad. El artefacto, al parecer de gran potencia —ya que la explosión fue violentísima y produjo gran alarma en toda Ceuta—, produjo destrozos en parte de la fachada principal entre las segunda y tercera planta del edificio, así como en varias habitaciones del hotel.

Al menos quince personas resultaron heridas: cinco de ellas quedaron ingresadas en el Hospital de la Cruz Roja y su estado ha sido calificado de menos grave. En el Hospital Militar quedó herido de pronóstico reservado un coronel de Caballería. Otras nueve personas, tras ser asistidas en un centro médico, regresaron a sus domicilios.

Frente a la fachada principal del Hotel Ulises hay un edificio de viviendas de jefes y oficiales del Ejército, algunas de las cuales resultados afectadas por la explosión; por efectos de la misma y de cascotes caídos a la calle resultaron destrozados varios vehículos. También quedaron rotos los cristales de varios locales comerciales situados en las inmediaciones. Prácticamente, desde la plaza de Ruiz hasta la confluencia de las calles Delgado Serrano y González de la Vega, todos los edificios sufrieron roturas de cristales.

Inmediatamente después de producirse la explosión se personó en el lugar del suceso el comandante general y delegado del Gobierno, don Luis Polanco Mejorada, así como otras autoridades. Se han montado los correspondientes dispositivos policiales y ha sido ordenado el cierre total de la frontera con Marruecos, reforzándose las medidas de seguridad en la misma.

### **EL FRENTE PATRIÓTICO MARROQUÍ SE RESPONSABILIZA DE LA EXPLOSION**

El denominado Frente Patriótico Marroquí se ha responsabilizado de la explosión registrada anoche en el hotel Ulises, de Ceuta.

La llamada a la Delegación de France Press, en Madrid, la efectuó una mujer que hablaba en francés.

Este grupo ya se responsabilizó en su día de dos atentados registrados en Ceuta y Melilla.